

Bürgermeister begrüßt niederländische Gäste

Besuch aus dem niederländischen Ermelo haben derzeit die Mädchen und Jungen der Klasse 9a des Joseph-König-Gymnasiums. Denn schon zum neunten Mal beteiligen sich die Gymnasiasten der bilingualen Klasse an dem Austausch mit den Jugendlichen aus dem Nachbarland. In englischer Sprache erörtern sie in jedem Jahr gemeinsam ein spezielles Thema. In diesem Jahr geht es um „verschiedene Städte, die unterschiedliche Funktionen haben“.

Dazu gehörte am Dienstag auch ein Besuch im Rathaus. Dort empfing Bürgermeister Bodo Klimpel die Gäste im Ratssaal und wünschte ihnen sowie ihren Gastgebern einen angenehmen und interessanten Aufenthalt. Neben der ausführlichen Führung durch Haltern am See steht für die Jugendlichen um Lehrerin Stefanie Weiermann auch noch ein Besuch des Landtags in Düsseldorf auf dem Plan. Am Samstag werden die Schülerinnen und Schüler gemeinsam ihre Arbeitsergebnisse den Eltern vorstellen.